



La USAL firmó 163 convenios en 2020 para impulsar su proyección nacional y mundial

Las relaciones se tradujeron en la rúbrica de acuerdos universitarios con naciones como Rusia, Irán, Uzbekistán, Turquía, Túnez e India

RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. La pandemia no ha impedido que la USAL haya reforzado e incrementado de forma sustancial su proyección nacional e internacional mediante la firma de un total de 163 convenios de colaboración durante el último año, concretamente entre noviembre de 2019 y 2020. De ellos, 65 fueron rubricados por el Estudio con entidades españolas y 98 con entidades internacionales, tal como se refleja en la memoria que presentó la Comisión de Relaciones Institucionales en la reunión que celebró el Claustro universitario el pasado 17 de diciembre.

En el marco de la política institucional de ámbito nacional, de los 65 convenios, dos son prórrogas y 8 son adendas a convenios que ya estaban en vigor anterior-



Los vicerrectores Efrem Yildiz y Nicolás Rodríguez firman un convenio con el Gobierno de Brasil. USAL

mente, mientras que 55 son de nueva firma.

Realizando un desglose somero de las contrapartes firmantes, la USAL estableció 28 convenios con instituciones a nivel local, autonómico y estatal, de los que 13 se formalizaron con ayuntamientos y diputaciones, incluidos el

Consistorio y la Diputación de Salamanca, así como con otros ayuntamientos del alfoz y de la provincia, de Castilla y León y de España, centrándose en la implementación de programas formativos y servicios para mayores y personas con discapacidad. Los 15 restantes vinculan a administracio-

nes a nivel autonómico y nacional, como la Junta de Castilla y León y diversas consejerías, servicios y consejos que la conforman, así como el Ministerio de Universidades, la Administración General del Estado o el CSIC, entre otros órganos, para la continuación de sus propias activida-

des científicas, gestión de becas, o colaboración en la realización de pruebas diagnósticas de la covid-19.

Con instituciones de naturaleza análoga a la USAL, se firmaron 10 convenios con universidades de Castilla y León y otras nacionales, para la organización de estudios de grado, másteres y programas de doctorado.

Finalmente, se rubricaron 27 convenios con otras entidades de diferente carácter, tales como sociedades científicas, fundaciones, asociaciones, empresas y entidades bancarias, buscando una colaboración o apoyo entre éstas y la USAL.

En el marco internacional, el Vicerrectorado de Relaciones Internacionales continuó ampliando los vínculos con Europa, Latinoamérica, Estados Unidos, Asia y África mediante la firma de convenios internacionales. Durante dicho periodo se formalizaron 98 convenios con instituciones de Portugal, Chile, México, Perú, Brasil, Paraguay, Cuba, Colombia, Ecuador, Argentina, República Dominicana, El Salvador, Estados Unidos, así como Túnez, Turquía, Rusia, Uzbekistán, Irán e India. Del total de 98, 95 fueron de nueva firma y 3 fueron renovaciones o adendas. Respecto al objeto, 65 fueron convenios de colaboración, mientras que los 33 restantes establecen las condiciones para la movilidad de los estudiantes.